

Pág.: 8 Cm2: 854,5 Fecha: 10-07-2024 Medio: Diario Concepción Diario Concepción Supl.:

Noticia general Con tarifa rebajada: nuevos buses entre Santa Juana y Concepción inician servicio la próxima semana Título:

Favorabilidad:

Tiraje:

Lectoría:

8.100

24.300

No Definida

Pablo Carrasco Pérez

Para el miércoles de la próxima semana está fijada la ceremonia que marcará el comienzo del nuevo servicio de transporte público rural, entre la comuna de Concepción y Santa Juana, como se confirmó desde el municipio.

De esta forma, y tras un proceso de dos años que incluyó la participación ciudadana que incluyó a los santajuaninos, empezarán a operar los 23 nuevos buses, de alto estándar que prometen marcar un antes y un después en la calidad de los viajes, pues una parte de las nuevas máquinas tendrá accesibilidad Universal, habrá un aumento de frecuencias en todos los horarios del día v una mayor regulación de los servicios mediante el cumplimiento asocia $dos\,a\,frecuencia, regularidad\,y\,pun$ tualidad.

Junto con lo anterior, también tendrán GPS online al inicio de los servicios, contadores de subida y bajada de pasajeros en el 100% de la flota, se sumarán a la aplicación móvil de información en línea al usuario (Red Regional) e incorporarán Sistema de Cámaras de seguridad en todos los buses, letreros frontales LED, y Wifi a bordo.

La nueva concesión del servicio rural que une Santa Juana con Concepción fue gestionada por la División de Transporte Público Regional del MTT, desde donde su jefe, Alan Sepúlveda valoró el logro de generar una nueva regulación que favorezca a los personas que utilizan este recorrido, permitiendo una mejor experiencia para el viaje y una mayor control de la prestación por parte de la autoridad.

"Para nosotros es un hito que marca un antes y un después en la región del Biobío. No se había hecho ninguna licitación de transporte público en poco más de 10 años. Con esto, vamos a llevar calidad y seguridad, beneficiando significativamente la calidad de vida de la población de Santa Juana y Concepción".

En este sentido, el encargado del transporte público regional del Ministerio agregó que la cartera mantiene una serie de iniciativas en el Biobío, entre ellas la próxima licitación para incorporar 130 nuevos buses para reforzar la movilidad para quienes se desplazan por la Ruta 160.

"Tenemos varios provectos. En el caso de la Región tenemos una licitación que viene ya ad portas, que es la incorporación de buses eléctricos al recorrido Lota-Coronel-Concepción, junto con un proceso licitatorio también para buses diésel, que va a cambiarle la cara al transporte público que opera entre Lota a Concepción, esto también considerando buses de alto estándar, piso bajo, accesibilidad universal. En el caso de



EN LA ACTIVIDAD PARTICIPARÁN AUTORIDADES NACIONALES DEL MINISTERIO DE TRANSPORTES

Con tarifa rebajada: nuevos buses entre Santa Juana y Concepción inician servicio la próxima semana

Para este 19 de julio está agendada la ceremonia de puesta en marcha del renovado recorrido. Debutará con 23 máquinas recién adquiridas.

Adultos mayores viajarán gratis

Así se establece en la nueva regulación que regirá el servicio entre Concepción y Santa Juana. Estudiantes pagarán \$330 pesos y los Adultos \$1.000 pesos.

Lota, una gran parte de esos buses debieran ser eléctricos", aseveró el representante del MTT.

Mejor servicio

Entre los cambios que experimentará el servicio entre Santa Juana v Concepción, estará el del pasaje, que experimentará una baja, pasando de los actuales \$1.700 pesos a \$1.000 pesos la tarifa Adulto. Mientras que la Tarifa Estudiante será de \$330 pesos, la de Niños será gratuita al igual que la Tarifa Adulto Mayor.

Además se implementa un polinomio de reajustabilidad tarifaria que impedirá, se sostuvo, que el valor de la tarifa se eleve injustificadamente.

En tanto, Arturo Giusti, representante de Transportes Santa Juana, el nuevo operador del servicio, enfatizó que con los nuevos buses están en condiciones de mejorar la experiencia de viaje a las personas que viajen entre la capital regional y la comuna santajuanina.

"Hoy en día los pasajeros exigen un buen transporte por los tiempos de espera, por el tiempo de viaje, por la comodidad, y estamos dentro de esa etapa en que tenemos que tener un servicio de óptimas condiciones, regulados, con control de GPS, cámaras interiores, con la mayor seguridad para todos los pasajeros", expresó el empresario del transporte público.

Los nuevos buses llegaron por tierra desde la fábrica ubicada en Brasil, y fueron importados por la misma empresa que representa en el país a la marca China que proveyó las nuevos buses de piso bajo y alto estándar de la Línea Palomares, que contará a mediados de agosto con 7 máquinas, las más modernas del servicio regulado del Gran Concep-

"Estamos muy contentos de contribuir a modernizar e implementar más seguridad y confort en el transporte de la Región, aspectos que sin duda mejorarán la calidad de vida de los habitantes de Santa Juana y Concepción con estos 17 buses CAIO. Este es un paso significativo hacia un transporte más eficiente y accesible para la comunidad", cerró Tomislav Matijevic, CEO de Grupo Cabal.

OPINIONES

contacto@diarioconcepcion.c



